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证券代码：000519                                       证券简称：中兵红箭 

中兵红箭股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-3 

投资者关系 

活动类别 

 

√特定对象调研            □分析师会议 

□媒体采访                □业绩说明会 

□新闻发布会              □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称 

及人员姓名 

国信证券 吴双；   中信证券  黄耀庭；  广发基金 樊力谨； 

景林投资 蒋彤 蒋文超 ； 鸿道投资 赵云 ；沣京资本 王雨龙。 

时间 2021 年 9 月 14 日 

地点 中南钻石有限公司 

上市公司 

接待人员姓名 

中兵红箭财务总监、董事会秘书  李志强； 

中南钻石有限公司副总经理  毕占勇； 

中兵红箭改革与发展规划部部长  翟冠峰； 

中兵红箭办公室副主任  李延振； 

中兵红箭证券事务部  周颖。 
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投资者关系 

活动主要 

内容介绍 

1.CVD 设备是自己做吗？国产为主还是进口为主？ 

答：高端 CVD 设备都是进口的。 

2.今年业绩上涨是不是因为下游光伏产业比较好？ 

答：不光是光伏产业，实际上新基建，包括新能源、新材

料都跟钻石有关，相关行业的发展都会引起相应变化。 

3.内部对培育钻石业务是一个什么样定位和战略？ 

答：属于公司全力鼓励支持的板块。 

4.现在市场很热，有的有一台机子也要干，这种情况怎么

看？ 

答：其他竞争对手进入这个行业，说明这个行业比较热。

但中南钻石深耕钻石行业这么多年，也是在不断进步、突破。 

5.培育钻石的价格体系不像天然钻石，没有完整的价格体

系，大家会比较担心价格体系比较乱。 

答：国家整个培育钻石行业都在致力于共同稳定这个价格

体系。但培育钻石未来还是面向消费者的，所以他的品牌效应

都会有影响。 

6.现在在售的钻石饰品是你们自己设计加工的吗？ 

答：是和机构合作的。我们的培育钻石销售以毛胚钻为主，

那些饰品是为了做展示推广用的。十一我们会在郑州开幕一个

展示体验中心，也是为了推广，目前培育钻石的毛石是我们的

主要产品。 

7.什么时候开始做这个事？ 
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答：培育钻石是 11 年开始做的，大概 15 年左右出的产品。 

8.刚上市的力量钻石需要多久能赶上公司现在的水平？ 

答：这个行业还是有很高技术壁垒的，不评论别家，但中

南钻石将在这方面持续进步，尽量让自己的优势保持的更大更

多一点。 

9.公司做金刚石微分吗？ 

答：我们不做，下游客户在做。 

10.压机是公司扩产的瓶颈吗？ 

答：我们与供应商的合作比较顺畅。 

11.单台压机产能的提升空间有多大？ 

答：我们的工艺在持续改进。 

12.包销的价格是浮动的还是固定的？ 

答：价格是随市场波动的。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2021 年 9 月 14 日 

 


